

Feiern vor den Ferien 2015

Großes Bildungsfest im Reuterquartier



Das Plakat zum Bildungsfest.

Bereits zum neunten Mal lud der *Lokale* Bildungsverbund Reuterkiez gemeinsam mit den *Quartiersmanagements* Donaustraße-Nord und Reuterplatz kurz vor den Sommerferien zum Kiezfest ein. Geboten wurde ein abwechslungsreiches Bühnenprogramm, Kulinarisches aus aller Welt, Sport- und Bastelaktionen sowie jede Menge Mitmachaktionen, die zeigen, dass Bildung richtig Spaß machen kann. Das Fest startete am 12. Juni um 14 Uhr in der Nansenstraße, Ecke Reuterplatz und Weserstraße. Schirmherr der Veranstaltung war der neue Bildungstadtrat Jan-Christopher Rämer.

Stefanie Pfau

